



Invités par Jean-Marie BARELLO, professeur à Breil sur Roya et Tende, Bastien LAMBREQ et Bruno LANG ont pris l'avion pour se rendre dans cette belle région entre mer et montagne. Le samedi après-midi fut réservé aux enfants des écoles de Breil sur Roya et de Tende. Après un échauffement à base d'éducatifs en tandoku renshu, le déplacement latéral fut à l'honneur avec Okuri ashi barai, Ko uchi barai et Tai otoshi, et de belles réussites pour certains de nos jeunes judokas (les vacances commencent bien !).

